
来韩国的感想

在经过了半个学期的网课之后终于收到了学校的通知说可以自愿赴韩的时候，我几乎是没有纠结的就

开始准备赴韩相关手续了。一直以来都对韩国的文化比较感兴趣所以也很期待来韩国进行学习，经过了半

个多月的手续准备，终于在九月初的时候就踏上了赴韩的行程。

在韩国的生活并没有想象中的会因为自己是外国人而带来的种种不便以及不适应，相反的是从一下飞

机开始就感受到了韩国机场、KTX 以及核算检测相关工作人员的友好与耐心。14 天隔离之后也是迫不及待

的就出门各种“探店”。来到韩国没有之前有一点担心的会不会因为是外国人会遭到本地人些许排挤，大

家都很友好，出租车司机大叔也会在听说是中国人的时候说一些自己知道的中国话和中国有名的地方。不

管是便利店还是服装店的工作人员在发现我是外国人的时候都会耐心的放慢语速和我沟通，也会耐心的听

我要表达什么，时不时的还会鼓励夸讲“어? 한국말 잘하다!”即使在表达不清楚的情况下也会耐心等我

翻出翻译器打字给他们看。所以来韩国一定不要不好意思张嘴说韩语，多说多沟通很有助于无形中提高自

己的韩语水平，也能积累到很多日常用语。

釜山的物价也并没有来之前听说的那么夸张，肉类也不会过于贵，可能在吃的方面真正说的上是贵的

也就只有个别水果了，日常开销不会很大。记得之前教授打趣地说过：周一到周五要好好学习，周末的时

候要出去玩才行！交通也因为地铁比较发达所以不管是直达还是中间换乘都很方便，搭乘地铁价格也和国

内比还算相当，差不了多少。在各个标志性的地铁站和换乘的站的时候也都会有韩语日语以及中文播报的

车站消息，韩语不好的情况下也能尝试搭乘！所以在疫情不是很严重的时候搭乘地铁是相当便利划算的。

来釜山最大的收获还是能和教授进行线下的面授课程。之前在上网课的时候有很多觉得难懂以及难沟

通的课程，等到了线下课之后问题都迎刃而解。教授们的英语能力都很强，能跟教授进行很顺利的沟通交

流。教授会十分耐心的解答我的疑惑，在骨绑和动画等需要实操软件的课程上，也因为上了线下课能与教

授更方便的沟通效率提高了很多，很多问题都能在课上得到解决，作业也能跟着在课上做完，减轻了课下

的作业负担。这半个学期在釜山上的面授课可以说是迄今为止在专业方面的能力提高上收获最大的一个学

期。课下也很亲切，总是在跟我们说因为好不容易才来了韩国，所以如果有问题的话可以直接发消息之后

来教授的办公室和他们讨论问题，随时都欢迎向他们提问也很乐于帮助我们解决我们学习上的问题以及生

活上的问题。

在这个学期的九月初来釜山进行交换学习是我做出的一个非常正确的选择，几个月的居住下来越来越

能让我感受到韩国的文化、风土人情以及东西大学的魅力，更是收获了知识和快乐。


